Südumgehung verzögert sich

Trassen-Vorschlag erst im Herbst

Limburg. Die Planungen für die Limburger Südumgehung verzö-gern sich. Wie Bürgermeister Mar-tin Richard (CDU) gestern Abend der Stadtverordnetenversammlung mitteilte, ist erst nach der Sommermitteilte, ist erst nach der Sommer-pause mit der Empfehlung einer Variante zu rechnen. Der so ge-nannte Lenkungsausschuss für den Neubau einer Umgehung, die auch Diez und Holzheim betrifft, hat laut Richard im Januar beschlos-sen, eine vom Holzheimer Gemein-

nach die Trasse geplant werden, um im Juni und Juli die Verträglich-keitsprüfung für ein betroffenes Vo-gelschutzgebiet und die Umwelt-verträglichkeitsstudie nachzuarbei-ten. Der Holzheimer Gemeinderat schlägt eine neue Alternative vor, um den Ort stärker vom Verkehr zu